
 

 中村文明副会長 

 小口会長が業界の授賞式に出席のため、代理を務めさせていた

だきます。皆様によろしく伝えて下さいとのことでした。 

 今日の卓話のお客様は、県内初の女性駅長として 2年前に岡谷

駅に赴任されました中村麻紀駅長です。よろしくお願いします。 

 私は観光協会の会長をさせて頂いておりますので、中村駅長さ 

んには色々とご協力や、ご指導を頂いております。この場をお借りしてお礼申し上

げます。ありがとうございます。 

 5/27～/30 までソウル開催のＲＩ国際大会に会長はじめ 17 名で行って来ました。 

昨夜 10：30 に岡谷へ皆無事に帰ってきました。国際大会の内容は後日、卓話等で報

告があるかと思いますので、よろしくお願いします。 

 次週例会は清掃例会となりますので、ロータリージャンパーを着用して下さい。

ホテル岡谷から岡谷駅周辺の清掃活動を行います。よろしくお願いします。 

 

 

・ 国際大会のお土産を買ってきましたので、お持ち下さい。本日欠席の方はレタ

ーケースに入れておきます。よろしくお願いします。 

・ 高木国際奉仕委員長の代理で国際大会参加報告いたします。 

 27日夜にセントレアホテルに前泊をしました。28 日出発をしましたが、前々

日に羽田空港で大韓航空機のエンジンからの出火事故があり少し心配しました。 

当日は飛行機が大変揺れましたが、無事到着しました。国際大会には 7 名が登

録し、参加しました。天気も良く、帰りのバスでは奥様方がとても元気で岡谷

ロータリークラブはパワーのある、とても良いクラブだと感じました。ご参加

いただいたメンバーの皆様、また奥様、引率していただいた守屋さんに感謝申

し上げます。ありがとうございました。 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

点 鐘：小口泰史       司 会：守屋麻里 

斉 唱：我等の生業      ラッキーNo：NO.8 小山 智 

表    彰：ロータリー財団法人寄付 岡谷運輸(株) 
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会長エレクト  先般、諏訪グループ次年度会長・幹事会に於いて次期ガバナー補

佐より地区交青少年換事業支援のお願いとして、一人 1000 円の経済支援の依頼があ

りました。先程、次年度理事会を開催し、承認されましたので、ご報告いたします。 

次期幹事  過日のクラブ協議会でお願いしております「次年度事業計画及び予算

書」の提出は 6/7 までとなっております。各委員長さんにはよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

東日本旅客鉄道(株) 

岡谷駅長 中村 麻紀 様 

卓話「岡谷駅 赤レンガの駅舎にリニューアル」 

 



 

 

 
 

  

5 月 24 日 

牛山幸一・梅垣和彦・小口 隆・小口泰史・尾関秀雄・小山 智・薩摩 建・瀬戸

雅三・武井利夫・中村文明・濵 毅・濵 俊弘・林 靖高・平沢清文・宮坂晃介・

宮坂 伸・宮澤由己・矢島 進・矢島 實・山崎典夫・今井康善  楽しいお酒を

飲みましょう！ 

5 月 31 日 

牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・小口 隆・小口裕司・尾関秀雄・笠原新太郎・北

澤洋之介・小山 智・佐伯克己・佐藤有司・瀬戸雅三・中嶋孝一・中畑隆一・濵 毅・ 

林広一郎・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・宮坂晃介・宮澤由己・矢島 進・山岸

邦太郎・山崎典夫  中村岡谷駅長様ようこそいらっしゃいました。卓話よろしく

お願いします。 

小口泰史  ソウル国際大会 2016 に出席して参りました。ご協力ありがとうござい

ました。留守をしている間、清掃等ありがとうございました。 

高木昭好  ソウル国際大会に参加し、世界の大きさと繋がりに感激しました。そ

れに食事、観光、買い物にも満足し、岡谷ＲＣの人達の人柄の良さにも感謝します。 

矢島 實・大橋正明・宮澤由己・薩摩 建・中村文明・守屋麻里  世界大会、無

事帰ってきました。 

竹村一幸  県道下辰線拡幅に伴う改築工事が完了しました。地域産業に貢献でき

ればと思っております。 

梅垣和彦  5月は創業月です。今後とよろしくお願いします。 

 

 

 

5/24 会員数４１名、出席者２３名、出席率５７.５０％、前々回訂正８２.０５％ 

5/31 会員数４１名、出席者３１名、出席率７９.４９％、前々回訂正７１.７９％ 

 

 

出 席 報 告 

ニコニコボックス 

2015～2016 年度 RI テーマ 

世界へのプレゼントになろう 

Be a gift to the world 

 


